



中央体育館で「小学生ドッジボール大会」が開催されました。1チーム8人で編成されたチームで低学年・高学年に分かれ白熱した試合が繰り広げられました。参加した子ども達は、声をかけ合いながら全力でプレーし会場は明るい笑顔と活気に包まれました。



田原本小学校運営委員会から手づくりカレンダーが寄贈されました。同校では毎年、お世話になっている人たちに感謝の気持ちを伝えるため、全児童がカレンダーを制作し届けています。代表の児童たちは感謝の言葉を述べ、高江町長と大村教育長にカレンダーを手渡しました。



味噌の魅力を知ったり農業の知識を学んだりすることを目的に、北小学校で地域の人の協力により行われている大豆プロジェクト。5年生の児童たちは1年をかけ、豆の育成から味噌づくりまでを体験し学んでいます。この日は、さやに入った豆を箱に叩きつけたりして中の豆を取り出しました。

11/
29

躍動の一球!!

小学生ドッジボール大会



中央体育館で「子どもカーニバル」が開催され、82人の小学生が参加しました。町子連リーダーの指導のもと、子ども達は、各国のパビリオンを模したブースを作り遊んだり、木の板に自分のなりたいことを書き、その板を並べアートを作成したりして楽しい一日を過ごしました。

11/
16

仲間と一緒に元気に遊ぶ

第47回子どもカーニバル

11/
26

町の課題解決に向けて

複業人材オンライン就任式



(株)Anotherworksと締結した協定に基づき公募・選考を行った4人の民間複業アドバイザーの就任にあたり、オンラインにて就任式を開催いたしました。

今後、それぞれの知見や経験を活用したアドバイスを賜りながら、町の課題解決に鋭意取り組みます。

12/
4

農業を体験

北小学校出前授業大豆プロジェクト



明治神宮野球大会準優勝を報告するため、立命館大学野球部3年の有馬伽久さんが町長を表敬訪問されました。

今大会、53年ぶりとなる大会新記録10者連続奪三振を樹立し、町長からはさらなる活躍を期待する言葉がかけられました。

11/
27

53年ぶり大会新記録樹立

有馬伽久さん表敬訪問



青垣生涯学習センターで「どんぐり入り米粉マフィンを作ろう！」が開催されました。参加者は、町内の米などについて講義を受けた後、町産の米粉や唐古・鍵遺跡史跡公園のどんぐりを使ってマフィンを焼き上げました。食べた人からは香ばしくておいしいと声が上がりました。



micro:bit というコンピュータを使った公開授業が田原本中学校で行われました。台湾の技術教育学会からの視察もあり、生徒の湊友さんは、台湾の先生から英語で話しかけられ、助けられたそうです。湊さんは「英語を使って台湾の先生とコミュニケーションが取れた。これからもいろんな勉強を頑張りたい」と目を輝かせていました。

12/
7

町産の米粉を味わう どんぐり入り米粉マフィンを作ろう



青垣生涯学習センターで男性の料理教室が開催され、11人が参加しました。この教室は、男性の「食」の自立を目指し、開かれています。参加者は町食生活改善推進委員の指導のもと、熱々の蒸した味問い合わせむきに苦戦しながら、味問い合わせのポテトサラダなど3品を楽しく作り、美味しくいただきました。

12/
4

味問い合わせを食材に 男性の料理教室

9/
24

中3生がプログラミング プログラミング教育公開授業



授業内容
(文部科学省)



田原本駅前広場でフリーマーケット＆野菜市が開催されました。

町産の新鮮な野菜や手作りの雑貨、各家庭の掘り出し物などさまざまな品が並んだほか、キッチンカーの出店もあり会場は多くの人が賑わいました。

12/
6

駅前フリーマーケット＆野菜市 多くの人でにぎわいました



最新の町行政情報をお届け

町政トピックス

おしゃべりランチ

町長とざっくばらんに会話をしながら、お昼ごはんを楽しみませんか？

日時 1月 23日(金)正午～午後1時

場所 町役場 2階町長会議室

対象 町内在住・在勤・在学者

定員 3人（応募多数の場合抽選）

申込方法 右記 QR コードから

問 秘書広報課 ☎ 34-2069



イベント情報
行政情報など発信中！